
令和５年度 第１回 江南市情報公開・個人情報保護審査会 議事録 

 

●日  時  令和５年７月３日（月）午前１１時～午前１１時３０分 

●場  所  江南市役所 防災センター２階 セミナー室（南） 

●委  員  出席５名（浅野總一郎、倉知正憲、近藤良夫、山下陽子、山住富也） 

●傍聴者数  ０名 

●資  料  ・令和４年度情報公開制度の処理件数及び処理状況 

       ・令和４年度個人情報保護制度の処理件数及び処理状況 

●議  題  情報公開制度及び個人情報保護制度の実施状況について 

  

 事 務 局  （資料に基づき説明） 

 委  員  個人情報保護の処理状況について、介護保険被保険者証の開示請求が

あるが、再発行ではなく個人情報開示請求となっているのはなぜか。 

 事 務 局  相続に関係して死亡した被保険者の生前の要介護度を確認するため、

ご遺族が請求されるものである。 

       介護保険の主治医意見書や認定調査票は、死亡した被保険者の生前の

判断能力の有無を確認するための開示請求もあるが、要介護認定の結

果に疑問や不服のある方が審査内容を確認するための請求もある。 

 委  員  住民票、印鑑証明等の発行に係る開示請求は、対象者本人からの請求

か、利害関係人からの請求か。 

 事 務 局  対象者本人からの開示請求である。 

 委  員  開示請求の件数が増えていることについては、どう考えるか。 

 事 務 局  情報公開については、建築確認申請が増えているということかと考え

られる。個人情報については、介護保険に係るものが増えている。 

 委  員  江南市ではマイナンバーカードの情報の紐づけ誤りはあるか。 

 事 務 局  担当課は異なるが、総務課にはそのような情報は入っていない。 


